

Objet

Addenda à la Demande de Propositions pour un MARCHÉ DE SERVICES EN ARCHITECTURE OU ARCHITECTURE DE PAYSAGE POUR LE DÉVELOPPEMENT D'UN PROJET « CONCEPTION-CONSTRUCTION » RELATIF AU RÉAMÉNAGEMENT DU VIEUX-PORT DE MONTRÉAL (PLAN DIRECTEUR - PHASE 1) (la « DDP »).

Détails de l'Addenda

Le présent Addenda est émis pour informer les Proposants des changements intervenus dans la DDP ainsi que pour y apporter une précision.

A – Changements à la DDP

1) Nouvelles modifications à l'échéancier

L'échéancier à la section 1.4. « Échéancier provisoire de la DDP » de la DDP est supprimé et remplacé par le nouvel échéancier suivant :

Évènement	Date
Date d'émission de la DDP	14 octobre 2021
Session d'information (briefing) pour les Proposants éventuels (reportez-vous à la section 1.6)	22 octobre 2021 à 10:00 a.m. EST (UTC-05)
Questions à soumettre par écrit (reportez-vous à la section 2.5.1 (Soumission))	10 novembre 2021 à 17:00 EST (UTC-05)
Date d'échéance de l'Addenda (reportez-vous à la section 2.5.3 (Addenda publié))	12 novembre 2021
Date limite pour la soumission des DDP	26 novembre 2021 à 11:00 a.m. EST (UTC-05)
Présentation orale pour les Proposants qualifiés (reportez-vous à la Section 3.3.14)	Entre le 10 et 14 janvier 2022
Date d'entrée en vigueur prévue de l'Accord	5 février 2022



B- Précision à la DDP

2) Présentation orale (3.3.14)

Eu égard à la note de bas de page de la section 3.3.14 de la DDP, la Société informe les Proposants éventuels de son intention de tenir les présentations orales en mode « présentiel », le tout sous réserve des mesures restrictives en place par le gouvernement canadien au moment des présentations. Les Proposants qui seront invités à participer à la présentation orale (Étape V) seront avisés en temps opportun.

Ceci conclut l'Addenda #03.

La DDP demeure inchangée et en vigueur, sauf dans la mesure où elle est modifiée par le présent Addenda #03.



Addendum # 03
November 5, 2021
DDPINT-DG-21-1522

Object

Addendum for the Request for Proposals for an ARCHITECTURE OR LANDSCAPE ARCHITECTURE SERVICES CONTRACT FOR THE DEVELOPMENT OF A DESIGN-BUILD PROJECT FOR THE REDEVELOPMENT OF THE OLD PORT OF MONTREAL (MASTER PLAN - PHASE 1) (the « RFP »).

Addendum details

This Addendum is issued to inform the Proponents of the changes that have occurred in the RFP, as well as to make a clarification.

A - Changes to RFP

1) New changes to the timetable

The timetable at section 1.4 “RFP Tentative Timetable” of the RFP is deleted and replaced by the following timetable:

Event	Date
RFP Issue Date	October 14 2021
Potential Proponents’ Briefing (see Section 1.6)	October 22nd, 2021, at 10:00 a.m. EST (UTC-05)
Questions to be Submitted in Writing (see Section 2.5.1 (Submission))	November 10, 2021, at 17:00. EST (UTC-05)
Addenda Deadline (see Section 2.5.3 (Issued Addenda))	November 12, 2021
RFP Submission Deadline	November 26, 2021, at 11:00 a.m. EST (UTC-05)
Oral Presentation (See Section 3.3.14)	Between January 10 and 14, 2022
Anticipated Agreement Start Date	February 5, 2022

B - Precision to RFP

With reference to the footnote in Section 3.3.14 of the RFP, the Company advises Potential Proponents of its intention to conduct the oral presentations in a "face-to-face" format, subject to the restrictive measures in place by the Canadian government at the



time of the presentations. Potential Proponents invited to participate in the oral presentation (Step V) will be notified in a timely manner.

This concludes Addendum # 03.

The RFP remains unchanged and in effect, except to the extent that it is modified by this Addendum #03.
